

mps / CIP

Neue Führung

[16.06.2015] Tino Wagner und Karl-Heinz Veith sind die neuen Geschäftsführer sowohl des Unternehmens mps als auch des Unternehmens CIP. Beide Unternehmen werden weiterhin als eigenständige Anbieter im Markt agieren.

Tino Wagner und Karl-Heinz Veith wurden gemeinsam zu den Geschäftsführern der Unternehmen mps und CIP bestellt. Gerhard Sisterhenn (mps) und Thimo Eckel (CIP) sind ausgeschieden. Die beiden Unternehmen werden laut eigenen Angaben wie in der Vergangenheit als eigenständige Anbieter im Markt agieren. Synergien werden sich in der gemeinsamen Nutzung zentraler Dienste ergeben. Sowohl die neue mps-Produktlinie K1 als auch die neue Lösung CIP-KD 6.0 werden als eigenständige Produkte unter Nutzung gemeinsamer Basistechnologien der Gotthardt-Gruppe entwickelt. „Wir schaffen ein deutliches Plus an Effizienz und vervielfachen damit unsere Möglichkeiten zum kontinuierlichen Ausbau unserer Marktposition“, erklärt Karl-Heinz Veith. Tino Wagner ergänzt: „Durch die Trennung von Vertrieb, Produkt-Management und Entwicklung der beiden Unternehmen soll gewährleistet werden, dass die besonderen, im Markt äußerst erfolgreichen Eigenschaften beider Produktlinien im Sinne unserer Anwender erhalten und verstärkt werden.“

(ve)

Stichwörter: Panorama, K1, CIP-KD, Tino Wagner, Karl-Heinz Veith